

Cómo



Llene por completo el óvalo que está al lado de su selección con un bolígrafo de cualquier color.





Firme su sobre. Su firma debe coincidir con la firma que se encuentra en el expediente de su inscripción electoral para que su boleta pueda ser contada.



Devuelva temprano su boleta. Ya sea a través de una urna electoral o por correo postal, ¡vote temprano!



Siga la trayectoria de su boleta en kce.wiki/LocalizadorBoleta. Es la manera más rápida para saber si su boleta fue ya contada y su voz ha sido escuchada.





¿Necesita una boleta de remplazo?

Si se perdió su boleta o está dañada, puede imprimir una de remplazo desde su hogar, la biblioteca, o desde donde sea conveniente para usted.



El Programa de Marcación de Boleta en Línea (OBMP por sus siglas en inglés) está disponible para todos los votantes. Está diseñado para permitir a los votantes con discapacidades, particularmente a las personas ciegas o con poca visión a que puedan emitir su voto en privado.



Cómo usar el Programa de Marcación de Boleta en Línea

- Visite kingcounty.gov/elections/obmp.
- · Ingrese su información en el formulario.
- Marque sus selecciones en la boleta e imprima su boleta completada.
- Imprima su boleta y marque sus selecciones a mano.
- · Revise que su boleta ha sido marcada correctamente.
- · Devuelva su boleta como lo haría normalmente, en una urna electoral o a través del correo postal USPS.

No requiere franqueo cuando usa la hoja del sobre de envío que está incluida al imprimir su boleta.



Si requiere asistencia adicional o necesita otra forma para emitir su voto, por favor comuníquese con nuestra oficina al 206-296-VOTE (8683). Elecciones Especiales del 11 de febrero de 2025

Folleto Oficial Electoral Local del Condado de King

tal como lo solicitó la Ciudad de Burien

¡Subscríbase para recibir alertas sobre la boleta!





Reciba mensajes de texto o correos electrónicos a medida que su boleta es procesada y contada. Subscríbase en kce.wiki/LocalizadorBoleta.

Inscríbase para votar



En línea: Visite VoteWA.gov para inscribirse para votar. La fecha límite para inscribirse en línea para las Elecciones Especiales de febrero es el 3 de febrero.



Por correo postal: Descargue e imprima el formulario de inscripción electoral en kce.wiki/VoterReg y envíelo por correo postal al Departamento de Elecciones del Condado de King: 919 SW Grady Way, Renton, WA 98057. El formulario debe llegar al Departamento de Elecciones a más tardar el 3 de febrero.



En persona: Puede inscribirse en persona hasta el 11 de febrero, Día de las Elecciones, en la sede del Departamento de Elecciones del Condado de King. Visite kingcounty.gov/elections para más información sobre los horarios de atención y los servicios.

Comuníquese con nosotros para recibir este folleto en un formato alternativo.

Contact us to receive your voting materials in Chinese, Korean, Russian, Somali, Spanish or Vietnamese.

如需獲取您的中文投票資訊,請與我們聯絡。

한국어로 투표 자료를 받으시려면 저희에게 연락하세요.

Свяжитесь с нами, чтобы получать материалы для голосования на

Nala soo xiriir si aad u hesho agabkaaga codeynta oo ku qoran Af-Soomaali. Comuníquese con nosotros para recibir sus materiales de votación en español.

Xin vui lòng liên lac với Sở Bầu cử Quân King để nhân tài liêu bầu cử bằng tiếng Việt.



Conozca más sobre las urnas electorales, centros de votación, y mucho más!

ivota!

¡Estamos aquí para ayudar!

El personal del Departamento de Elecciones le puede ayudar a inscribirse para votar y recibir una nueva boleta y lo puede hacer incluso hasta el Día mismo de las Elecciones. ¿Necesita una boleta de remplazo y desea marcar su boleta en privado? Puede acceder a su boleta en línea, ingrese a kingcounty.gov/ elections/obmp para utilizar el Programa de Marcación de la Boleta en Línea.

El encarte informativo que le llega junto con su boleta contiene información importante sobre como devolver su boleta, recibir asistencia, y mucho más. Asegúrse de darle un vistazo al encarte informativo de su boleta para conocer:

- Las cinco urnas electorales más cercanas a usted
- Donde puede recibir asistencia en persona
- Como imprimir su boleta si se la perdió o se la dañó





Conozca quienes son los contribuyentes financieros a los candidatos y a las medidas electorales estatales y locales: Comisión de Divulgación Pública www.pdc.wa.gov | Línea telefónica gratuita: 1-877-601-2828

206-296-VOTE (8683) elections@kingcounty.gov kingcounty.gov/elections

Conéctese con nosotros @kcelections





Propuesta de Ley por Iniciativa N° 1

La Propuesta de Ley por Iniciativa N° 1 de la Ciudad de Burien concierne a las normas laborales para los empleadores de Burien.

Esta medida requeriría que los grandes empleadores, según se define, paguen a los empleados un salario mínimo por hora basado en lo que se requiere de los empleadores en la ciudad de Tukwila, con una fase en períodos para los empleadores más pequeños, ajustado anualmente por la inflación. Ciertos empleadores deben ofrecer horas adicionales de trabajo a los empleados existentes antes de contratar nuevos empleados o subcontratistas. La ordenanza propuesta protege a los empleados de represalias, crea remedios y sanciones para las violaciones.

¿Debería esta Ordenanza ser promulgada como ley?

El texto completo de esta medida está disponible en inglés en la Oficina del Departamento de Elecciones o en línea en: kingcounty.gov/elections.



Usted estará votando por el Sí o No

a que sea promulgada como ley la Propuesta de Ley por Iniciativa N° 1

> Requisito para la aprobación: Mayoría simple (RCW 35A.11.100 y 35.17.240)

Declaración Explicativa

del contenido de las mismas.

Esta medida adoptaría una ordenanza que requiere que los empleadores cubiertos (1) paguen un salario mínimo por todas las horas trabajadas dentro de Burien, y (2) distribuyan horas adicionales a sus trabajadores a tiempo parcial antes de contratar nuevos empleados, contratistas o trabajadores temporales si sus trabajadores a tiempo parcial existentes tienen las habilidades y la experiencia para realizar el trabajo.

El Departamento de Elecciones del Condado de King no

El salario mínimo efectivo 30 días después de la aprobación será igual al de la ciudad de Tukwila para los empleadores grandes, luego ajustado anualmente por inflación, con períodos de introducción gradual para los empleadores más pequeños. El salario mínimo para los empleadores de tamaño mediano comenzará \$2 más bajo, y la reducción disminuirá en \$1 anualmente. El salario mínimo para los empleadores pequeños comenzará \$3 más bajo, con la reducción disminuyendo en \$.50 anualmente. Después de los períodos de introducción gradual, todos los empleadores deben pagar el salario mínimo completo.

Los empleadores no pueden tomar represalias contra los empleados que ejercen los derechos bajo la ordenanza y deben cumplir con los requisitos administrativos.

Los remedios para violaciones incluyen el pago de: honorarios de abogados, salarios impagos, intereses, daños liquidados equivalentes al doble de los salarios impagos, daños compensatorios y una multa de \$5000 por represalias. Las violaciones intencionales podrían sujetar a los empleadores a la revocación de su licencia comercial.

La ordenanza de salario mínimo existente en el Código Municipal de Burien difiere en varios aspectos, incluyendo categorías de empleadores, clasificación de empleados, cálculo del salario mínimo, créditos de propina, recursos y otras reglas.

Para preguntas sobre esta medida, comuníquese con:

Heather Dumlao Secretaria de la Ciudad (206) 248-5517 cityclerk@burienwa.gov

Declaración a favor

Jennifer Fichamba, Stephen Lamphear, Kelsey Vanhee RaiseTheWageBurien.org

Los salarios de Burien han caído por debajo del costo de la vida. Un trabajador de tiempo completo debe ganar más de \$30/hora para pagar un apartamento de una habitación. Las personas que trabajan en Burien deberían poder vivir aquí, y nadie que trabaje a tiempo completo debería vivir en la pobreza.

Esta medida eleva el salario mínimo de Burien para que coincida con las cercanías de Tukwila, Renton, White Center, SeaTac y Seattle. Esto mantendrá a Burien competitivo en lugar de expulsar a los trabajadores para ganar más dinero en el mismo trabajo en la ciudad de al lado. ¡Vote Sí para darle a Burien un aumento!

Los cabilderos de negocios han impulsado su agenda a través del Concejo de la Ciudad de Burien para intentar derrotar esta medida. Aprobaron una ordenanza que pretende aumentar los salarios, pero en realidad excluye a la mayoría de los trabajadores. Cualquiera que reciba propinas o beneficios, incluso algunas personas que trabajan para corporaciones multinacionales, no calificarán para un aumento. Es una lucha respaldada por las empresas para mantener los salarios bajos.

Las investigaciones muestran que los aumentos del salario mínimo local realmente crean empleos, incluidos los empleos de pequeñas empresas. Los salarios para los trabajadores que ganan por encima del mínimo también aumentarán a medida que los empleadores buscan retener sus habilidades y experiencia. Cuando más personas tienen más dinero beneficia a nuestra economía local. ¡Vote Sí para darle un aumento a Burien!

Declaración en contra

Eric Papczun VoteNoForBurien.com

Vote "No" a dar el control de nuestros salarios locales a los votantes de Tukwila. Leyó bien: Esta iniciativa, creada por un grupo fuera de Burien, el Transit Riders Union, quitaría las decisiones salariales de la gente que vive y trabaja en Burien, atándonos a una ciudad conocida por sus centros comerciales gigantes, tiendas de cadenas comerciales y franquicias corporativas. ¿No confían en usted y nuestros líderes municipales electos para hacer lo correcto para Burien?

A partir del 1 de enero, Burien ya tiene uno de los salarios mínimos más altos del país: \$20.16 a \$21.16 para empresas más grandes. Esta ley fue formada con el aporte de trabajadores, pequeños negocios y grupos laborales, asegurando salarios más altos mientras protege los restaurantes de propietarios inmigrantes y las tiendas familiares que hacen que nuestra ciudad sea especial. Ya que es nuestra propia política, podemos mejorarla como se necesite.

Si se aprueba esta iniciativa, Burien pierde el control sobre su política salarial. No está claro cómo podríamos recuperarla.

Vote "No" para mantener el futuro de Burien en nuestras manos. Vote "No" para preservar una política que podemos refinar, en lugar de renunciar al control local y perjudicar a las pequeñas empresas y trabajadores que definen nuestra comunidad. Vote "No" para proteger el derecho de Burien a elegir lo que es mejor para Burien.

Refutación a la declaración en contra

Vote SÍ por la única propuesta de ley que dará a todos los trabajadores de Burien un salario mínimo justo (\$20.21 para los empleadores grandes) y a los empleados a tiempo parcial un camino justo hacia el trabajo a tiempo completo. La Iniciativa cuenta con el apoyo de trabajadores y sindicatos, incluyendo UFCW, Asociación de Educación de Highline y MLK Labor. No crea en las mentiras de la oposición sobre la pérdida de control o que la ley existente sea suficiente – está llena de lagunas. Vote Sí para dar a los trabajadores de Burien un aumento. RaiseTheWageBurien.org

Refutación a la declaración a favor

El centro de Burien es un vibrante mosaico de pequeñas empresas que sobreviven con estrechos márgenes. Vincular los salarios mínimos de pequeñas empresas de Burien con los negocios más grandes de Tukwila amenaza a nuestras tiendas locales, restaurantes y los empleos que proporcionan. Debemos apoyar a nuestros trabajadores mientras protegemos a las empresas que los sostienen. Además, los trabajadores jóvenes necesitan oportunidades para comenzar con salarios de nivel básico y ganar aumentos a medida que adquieren experiencia. Vote No a una política salarial de talla única impuesta por los intereses de Seattle y Tukwila.